

# MAGAZINE

## Kobarkan Semangat Kemerdekaan, Dandim Surabaya Utara Bersama Forkopimda Surabaya Bagikan Bendera Gratis

Wanto - [SURABAYA.MAGZ.CO.ID](http://SURABAYA.MAGZ.CO.ID)

Aug 11, 2022 - 11:32



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko Bersama Forkopimda Surabaya Bagikan Bendera Gratis*

Surabaya, - Jelang HUT Kemerdekaan RI Ke-77 Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., bersama Forkopimda Kota Surabaya bagikan bendera secara gratis dengan total 13.884 potong di

seluruh kecamatan se-Surabaya, sekaligus mensukseskan program gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih, Rabu (10/8).

Wali Kota Surabaya yang akrab disapa Cak Eri Cahyadi itu mengatakan, pembagian bendera merah putih ini tidak hanya di satu kecamatan, akan tetapi di seluruh kecamatan se-Surabaya. Sedangkan jumlah bendera yang dibagikan oleh Pemkot Surabaya totalnya ada 13.884 potong.

Eri mengingat, jasa dan perjuangan para pahlawan bangsa bukan sekadar memasang Bendera Merah Putih ketika HUT Kemerdekaan RI saja. Mengingat jasa dan perjuangan para pahlawan juga bisa dengan hal lain, salah satunya dengan bergotong royong dan saling menolong sesama umat manusia

"Hari ini kami contohkan, kami turun bergandengan tangan dan gotong royong dengan forkopimda, RT/RW dan masih banyak lainnya. Membangun Kota Surabaya harus seperti apa yang telah diajarkan oleh pahlawan kita, harus dengan kebersamaan dan gotong royong," ujar Eri.

Dia berharap, dengan membagikan bendera, filosofinya adalah untuk membakar semangat seluruh warga Kota Surabaya dalam mempertahankan kemerdekaan. Kemerdekaan yang dimaksud yakni bukan melawan penjajah, tetapi melawan kemiskinan, anak putus sekolah, kebodohan, pengangguran dan sebagainya di Kota Surabaya.

"Saya yakin dengan gotong royong ini kita bisa melawan itu semua, saya yakin dengan bergerak bersama kita punya kekuatan ketika menyelesaikan sebuah masalah," kata dia.

Saat bagi-bagi bendera, Eri turut memasangkan sang saka merah putih itu di tiang depan rumah warga. Setelah memasang bendera, dia berpesan supaya bendera tersebut dijaga dengan baik dan dipasang kembali ketika menjelang Peringatan HUT Kemerdekaan RI.

Ditempat yang sama Dandim 0830/Surabaya Utara juga menambahkan, Partisipasi masyarakat dengan sungguh-sungguh memperingati HUT Kemerdekaan RI ini merupakan bentuk penghargaan terhadap pahlawan bangsa baik yang dikenal secara umum maupun pahlawan yang tidak diketahui yang sudah mengorbankan jiwa dan raganya guna mengusir penjajah.

Lanjutnya, "bangsa Indonesia adalah bangsa yang besar, oleh karenanya kita harus bisa berterima kasih serta menghargai jasa para pahlawan karena Bangsa yang besar adalah Bangsa yang menghormati jasa para pahlawannya", pungkasnya.